

Bürgerantrag

Errichtung einer eingezäunten Freilauffläche für Hunde in Meerbusch-Büderich

In Meerbusch gibt es leider keine ausgewiesene Freilauffläche für Hunde. Diese ist nur in den benachbarten Städten vorhanden, eine Nutzung bedingt dann eine Fahrt mit dem Auto bzw. öffentlichen Verkehrsmitteln.

Die Anzahl der Hundebesitzer und die gezahlten Steuern sollten eine Errichtung ermöglichen. Folgende Punkte sprechen dafür:

- Es ist wichtig, dass die Freilauffläche gut erreichbar ist, auch für ältere Menschen
- Es sollte allen Hunden ermöglicht werden, gesicherten Freilauf zu bekommen, spielende Hunde können nicht die Grenzen der Wirtschaftswege zu den Feldern berücksichtigen
- Gesicherter Auslauf, durch die Zunahme der Fahrradfahrer und auch Autofahrer auf vorher weniger befahrenen Wegen wird dies erschwert
- Auf einem gesicherten Gelände besteht die Möglichkeit, besonders Junghunde zu trainieren
- Es fördert die sozialen Kontakte der Hundebesitzer sowie deren Hunde durch eine Begegnungsstätte
- Anerkennung der Bedürfnisse der steuerzahlenden Hundebesitzer (es wird für viele Gruppen Möglichkeiten geschaffen, Grillplatz, Picknickwiese, Sportgeräte, Bouleplatz, usw)

Vorschlag – Ort - Eisenbrand

Der Standort Eisenbrand hat den Vorteil, dass dort schon viele Begegnungsstätten geschaffen wurden und somit eine zusätzlich Gruppe einbezogen wird.

- a) Teil des öffentlichen Grillplatzes
Voraussetzung für die Errichtung
Trennung durch Umzäunung vom Grillplatz und Aufstellen der Tore an der Längsseite, Aufstellen eines Hundekotabfalleimers und Beutelspender, 1 Papierkorb, 2 oder 3 Bänke
Laufende Aktionen
Leeren der Abfalleimer und Mähen/Schneiden (sollte im Plan des Grünflächenamtes enthalten sein)

Alternativen

- b) Die Fläche parallel zum Parkplatz und Fahrradweg vom Sportplatzeingang bis zum Eingang Grillwiese.
Voraussetzung für die Errichtung
Ein Zaun ist auf einer Seite schon vorhanden, Begrünung und Zaun müsste in Ordnung gebracht werden und die gesamte Fläche umzäunt werden.
sonstiges siehe a)
- c) Hundewiese bei Böhler
wie ist der Bebauungsplan, klären, ob dort noch Platz für einen Hundefreilauf ist
- d) Eisenbrand – Sportplatz
wird der Hauptplatz noch genutzt, ist dort eine Möglichkeit für eine Freilauffläche
- e) Wiese am Meerbad
Hinter dem Spielplatz, hier müsste die Größe geprüft werden

Mir ist bekannt, dass ein Antrag (2013) abgelehnt wurde, bitte jedoch dies zu prüfen. Steuern sind sicherlich unter dem Prinzip der Solidargemeinschaft zu sehen, jedoch sollten dann auch die Hundebesitzer zur Gemeinschaft zählen und ein Teil der Steuern – neben den Hundekotbeuteln – zweckgebunden eingesetzt werden.

Bitte teilen Sie mir mit, welche Schritte notwendig sind, um diesen Antrag voranzutreiben. Sollten Unterschriften notwendig sein, so können diese gerne nachgereicht werden.

Sicherlich kann bei der Errichtung auch auf die Unterstützung von Freiwilligen gezählt werden.

Mit freundlichem Gruß

